

Höchsterin in der deutschen Bundesliga!

2018-06-26 10:45

Sabrina Horvat auf Besuch im Rheinaustadion

Großer Erfolg für die 20 jährige Höchsterin Sabrina Horvat, die beim FC Höchst im Nachwuchs gespielt hat! Die ÖFB-Teamspielerin wechselt vom FC Basel an die Weser zur Bundesligamannschaft des SV Werder Bremen.

In Bremen spielten bereits rot-weiß-rote Größen wie Bruno Pezzey, Andi Herzog und Zlatko Junuzovic. Wir wünschen ihr weiterhin alles Gute und viel Erfolg in Deutschland und mit dem österreichischen Nationalteam!